

Medienmitteilung

Abraxas und Innosolv werden Partner

St.Gallen, 25. Februar 2020 – Die beiden St.Galler IT-Unternehmen Abraxas und Innosolv haben eine strategische Partnerschaft vereinbart. Abraxas wird die Software von Innosolv in das bestehende Lösungsangebot für Städte und Gemeinden integrieren.

Abraxas Informatik AG und Innosolv AG haben beschlossen, auf dem Gebiet der Softwarelösungen für Städte und Gemeinden zusammenzuarbeiten. Abraxas wird diesen Teil der Produktpalette von Innosolv in das eigene Service-Angebot integrieren. Die Kunden von Abraxas können künftig die Innosolv-Lösungen für die Einwohnerdienste, das Stimmregister und die Werke nutzen.

Abraxas wird die entsprechenden Produkte (LOGANTO Einwohner und WEG Wasser Elektrizität Gas) im bestehenden Lösungsangebot, der Gemeinde-Suite, auf die Produkte von Innosolv umstellen. Die Planung der entsprechenden Arbeiten wird nun angegangen. Ab 2021 können erste Kunden von der neuen Lösung profitieren.

«Wir entwickeln mit diesem Schritt unser Lösungsangebot für Städte und Gemeinden zum Nutzen unserer Kunden weiter», erläutert Reto Gutmann, CEO der Abraxas die Beweggründe. «Wir stärken die Wettbewerbsfähigkeit unseres gesamten Angebots. Zugleich können wir die eigenen Kompetenzen und Kapazitäten im Softwareengineering auf die Entwicklung und Weiterentwicklung anderer Lösungen in unserem Angebot fokussieren.»

Innosolv-CEO Thomas Peterer ergänzt: «Die Kunden von Abraxas profitieren von der Partnerschaft zweier führenden Unternehmen im Bereich der öffentlichen Hand. Und nicht zuletzt: Der IT-Standort St.Gallen wird weiter gestärkt.»

Abraxas Informatik AG

Die Abraxas Informatik AG ist der grösste Anbieter durchgängiger IT-Lösungen für die öffentliche Hand in der Schweiz. Das Unternehmen mit Hauptsitz in St.Gallen beschäftigt rund 800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in allen Sprachregionen. Abraxas vernetzt Schweizer Verwaltungen, Behörden, Unternehmen und die Bevölkerung mit effizienten, sicheren und durchgängigen IT-Lösungen und Dienstleistungen.

innosolv AG

innosolv AG ist ein unabhängiges KMU, gegründet 1996. Der Firmensitz ist in St.Gallen. innosolv beschäftigt 44 Mitarbeitende, darunter drei Lernende. Mit den Branchenlösungen für Energieversorger und Städte und Gemeinden ist innosolv der führende Softwarehersteller der Schweiz. Zu den Kunden zählen 430 Städte und Gemeinden mit zusammen 2.8 Mio. Einwohnern sowie 500 Energieversorger, welche total 2.7 Mio. Messstellen abrechnen. innosolv kennt die Bedürfnisse der Branche und entwickelt ihre Standard-Lösungen konsequent weiter.

Medienkontakte:

Abraxas Informatik AG

Gregor Patorski
Redaktor & Mediensprecher
St.Leonhard-Strasse 80
CH – 9001 St.Gallen
Telefon: +41 58 660 19 75
Mobile: +41 79 944 88 46
gregor.patorski@abraxas.ch
www.abraxas.ch

innosolv AG

Thomas Peterer
CEO
Alte Bildstrasse 7
CH – 9015 St.Gallen
Telefon: +41 71 314 20 10
Mobile: +41 76 444 20 10
thomas.peterer@innosolv.ch
www.innosolv.ch